



# Al dictamen le falta diálogo y consenso, aseguran opositores

## DE LA REDACCIÓN

Luego del comienzo de la nueva legislatura con una sesión en la que se dio declaratoria de publicidad al dictamen de reforma al Poder Judicial, el PAN y el PRI reprobaron nuevamente la iniciativa que se discutirá en la Cámara de Diputados.

El *blanquiazul* expuso que “ha sido impulsada sin el debido diálogo ni consenso y pone en riesgo la estructura democrática de México”.

Por medio de un comunicado, su dirigencia nacional sostuvo que “la propuesta de elegir a los jueces por voto popular, bajo la influencia directa de intereses políticos, no sólo compromete la imparcialidad de las decisiones judiciales, sino que abre la puerta a la politización de la justicia, un escenario que podría derivar en la captura política del Poder Judicial”.

Aseguró que organismos internacionales y universidades “han alzado su voz ante esta amenaza”. Citó a la relatora especial de la ONU sobre la independencia

judicial, Margaret Satterthwaite, quien “ha expresado su profunda preocupación por la intimidación y las interferencias que la reforma podría generar, debilitando aún más el sistema judicial mexicano”, mientras la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) “ha sido llamada a intervenir por más de mil jueces y magistrados que advierten sobre la afectación a sus derechos laborales”.

Asimismo, citó entre los organismos que se han expresado a la organización WOLA, Bank of America, y a facultades de derecho de nueve universidades, entre ellas la UNAM, ITAM, la Panamericana y el CIDE.

Asimismo, con un mensaje en redes sociales el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseveró que el domingo los legisladores de su bancada abandonaron el recinto legislativo porque se incumplía con dos suspensiones otorgadas. “Que quede claro, el PRI estará a favor de lo que beneficia al pueblo. La prioridad es asegurar que nuestras decisiones sirvan realmente a la ciudadanía y fortalezcan al país”.